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 令和２年７月３１日 

保護者のみなさま 

                    益田市立美都中学校 

                               校長 福原裕之 

 

 

 

臨時 PTA 総務委員会を受けて（ご報告とお願い） 
 

 

 平素より本校の教育活動に格別のご理解とご支援をいただき，誠にありがとうございます。 

 さて，7 月 21 日（火）臨時 PTA 総務委員会を開催し，役員の方々に集まっていただき，主にコ

ロナウイルス感染拡大防止対策について協議しました。7 月 27 日には益田市新型コロナウイルス

対策本部会議も開かれ，今後のことが話し合われています。これからの夏休みにご協力いただきた

いこと，体育祭の開催についてご理解いただきたいことを下記のとおりお伝えしますので，よろし

くお願いします。 

 

 

記 

 

 

○臨時 PTA 総務委員会で協議したこと 

 

・1 学期の様子（学習面，生活面，部活等） 

→コロナ対策と熱中症対策の両面からしっかり取り組んでいきたい。 

（ご意見）マスクは，環境に応じて外す時も考えて授業や活動をしてほしい。 

     臨休による学習状況について，高校入試等に影響のないようにしてほしい。 

 

・体育文化振興費会計の補正について 

  →県総体等の大会中止を受けて補正予算を組みたい。 

中体連派遣費の一部をコロナウイルス感染予防対策費へ……【承認】 

 

・夏休みに向けて 

   →感染拡大防止対策を継続する。…資料１「夏休みの感染予防対策」をご覧ください。 

 

・体育祭について 

   →国や県の動き，益田市の方針に従いながら，本校の教育活動として生徒に付けたい力を

考えながら実施したい。 

    …資料２「体育祭に向けて」をご覧ください。 
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・バレーボール部の今後について 

   今年度１年生の入部がなかったため，7 月 25 日（土）交流試合で 3 年生引退後 2 名の部

活となる。来年度からの女子の入学予定数は令和 7 年度まで 1 名から 2 名である。 

この状況を踏まえ，これからの活動をどうしていくべきか。 

    →７/１（水）バレーボール保護者会での協議内容も踏まえ，来年度「募集停止」を提案。 

    （ご意見） 

・この現状では，今後部活動を運営するのは難しいと感じる。 

・「益田市部活動活動方針…適正な数の部の設置」から見ても，継続は無理ではないか。 

・現２年生の意見，保護者の思いを尊重しながら今後の活動は決めてほしい。 

・今後の状況からも問題を先延ばしせず，どこかで結論を出すことが必要ではないか。 

・2 名でバレーボール部として活動するのは難しい。支援がないと無理ではないか。 

        →令和３年度入学生よりバレーボール部は募集停止とし，現２年生の活動終了をもって 

廃部とする。【承認】 

  

資料１ 夏休みの感染予防対策 
 

○健康観察の継続 

 ・毎朝，家で検温し「健康観察カード」に記入します。部活動，学習会等に参加する際，登校し
てもよいと判断される場合は，「登校許可欄」に印をお願いします。 

 ・登校しない日（土・日やお盆休み中）も検温は続けてください。 

   ※感染者，濃厚接触者の報告があった場合，感染の経緯や感染状況等，ご家族の移動も含め

て確認させていただくこともあります。 

 

○マスクの着用  

 ・部活動，体育祭準備等，体を動かす際，十分なソーシャルディスタンスが保てる場合には熱中 

症対策としてマスクを外して活動します。 

 

○手洗い・消毒  

 ・登校したら，まず昇降口で消毒液を使って手指の消毒をします。 

 

○換気 
 ・学習会は，学習室でエアコンをかけて実施し，休憩時は必ず，窓を全開し空気を入れ替えます。 

 

○水筒による水分補給 
・大きめの水筒を用意していただき，しっかり水分がとれるようにお願いします。 

 

※今後，市内や近隣での感染が確認された場合には，対応が変更になります。 
学校公式フェイスブック，美都中学校（新）ホームページ（https://mito-jh.edumap.jp）マチコミメールにて，

情報を発信します。ご不明な点や相談したいこと等がございましたら，教頭までご連絡ください。 

 

※8 月 10 日（月）～8 月 16 日（日）は学校閉庁日です。 
緊急の場合は，【昼間】益田市教育委員会 学校教育課 31-0451 【夜間】益田市役所 31-0100（代表）に 

ご連絡ください。 



3 

 

 

資料２ 体育祭に向けて（確認とお願い） 

 

 

・3 密回避対策をしながら，「新しい生活様式」「ウイズコロナ」の考え方をもとに， 

 体育祭を実施します。 

  

 ○日程の短縮 

  ・９：００開始 １３：００終了予定【片付け後 １４時番下校】 

    （１１：００～１２：００昼食休憩） 

  

 ○種目の変更 

・入場行進や接触のある競技を取りやめます。 

・開閉会式は並び方を工夫し，時間短縮して行います。 

・密にならないようにルールを考え競技内容を変更します。 

・応援合戦については，手をつなぐ，肩を組むなどの接触を避けた内容を考え， 

大声を出すパフォーマンスはしません。 
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○会場について 

・来賓，地域の方々へのご案内はせず，ご家族のみの参加で開催します。 

・来賓席，敬老席は設けません。 

  ※体育祭ポスターや学校だより，ページング放送等で地域にお知らせする 

   予定です。 

・熱中症対策として生徒用テントは設置しますが，密をさけるため保護者用テ  

ントは設置しませんので，各ご家庭で日陰対策等をお願いします。 

・昼食時は密をさけるため，また，日陰対策のため，校舎を開放します。 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※現在，両小学校と話合いをしています。また，夏休みの終わりに学校評議員会を 

開き，ご意見をお聞きする機会を設けます。市教委から『小中学校の運動会（体育 

祭）に向けてのガイドライン』確定版がでたところで，変更があれば，お知らせし 

ます。 

 

※『令和 2 年度 体育祭について（お知らせ）』は，8 月 26 日（水）に，お渡しする 

予定です。 

 

問い合わせ先 教頭 羽柴千晴  電話 0856-52-2525 


